



Spanish Fort, Alabama, 6 de mayo de 2022

### **La Caída de "Babilonia la Grande" continuación**

Saludos cordiales desde la costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que todos se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

La semana pasada terminamos con “¿Qué es esta gran ciudad? ¿Se refiere solo a una ciudad en particular o quizás a un área más extensa? ¿Qué medios o formas se utilizarán para lograr esta destrucción repentina?” Examinemos la descripción de Babilonia que se encuentra en Apocalipsis 18.

¡Apocalipsis 18 está describiendo una destrucción repentina y catastrófica! En la historia, cuando Ciro tomó la antigua ciudad de Babilonia, la ciudad fue tomada por sorpresa con poca destrucción. Sin embargo, eventualmente, con el tiempo, los ejércitos hostiles lo destruyeron y se arruinó como se ve hoy.

En estas destrucciones pasadas de Babilonia, ejércitos con espadas, lanzas y arietes destruyeron la ciudad. Tomó tiempo lograr esto. La destrucción de Babilonia como se describe en Apocalipsis 18 ocurre muy rápidamente.

¿A veces he reflexionado mucho sobre si las armas nucleares estarán involucradas en la destrucción, o si se utilizarán armas convencionales como misiles y bombardeos aéreos para lograr una destrucción tan rápida y masiva?

Se nos dice que *"¡Ha caído, ha caído la gran Babilonia, y se ha convertido en habitación de demonios, en guarida de todo espíritu inmundo, y en guarida de toda ave inmunda y aborrecible!"* (v.2) Si se usaran armas nucleares para destruir esta Babilonia, ningún pájaro u otras criaturas podrían vivir en el lugar contaminado. ¿Quizás la alusión a pájaros inmundos y odiados es metafórica o simbólica?

Una comparación interesante se usa en Apocalipsis 18:21: *"Entonces un ángel poderoso tomó una piedra semejante a una gran piedra de molino y la arrojó al mar, diciendo: 'Así será derribada con violencia la gran ciudad de Babilonia, y no será más'*". Es como una piedra pesada que se hunde hasta el fondo del mar y se pierde de vista. El origen de esta imagen probablemente se encuentre en el Libro de Jeremías. *"Entonces Jeremías escribió en un libro todo el mal que vendría sobre Babilonia, todas estas palabras que están escritas contra Babilonia. Y dijo Jeremías a Seraías: Cuando llegues a Babilonia y la veas, y leas todas estas palabras... Ahora bien, cuando hayas terminado de leer este libro, le atarás una piedra y la arrojarás el Éufrates. 'Entonces dirás: 'Así Babilonia se hundirá y no se levantará de la catástrofe que traeré sobre ella. y se cansarán.'"* (Jeremías 51:60-61, 63-64)

¿Una pregunta a considerar es si la referencia a Babilonia en Apocalipsis 18 se refiere al sistema religioso, a un poder económico civil o a ambos?

Encontramos el comentario, *"los mercaderes de la tierra se han enriquecido de la abundancia de sus lujos"* (v.3) y también, *"Y los mercaderes de la tierra llorarán y harán duelo por ella, porque ya nadie compra sus mercancías". ."* (v.11)

Luego hay una larga lista de artículos que se enviaron e intercambiaron. Existe el uso del término "ciudad" en referencia a esta Babilonia. (v.10 "la gran ciudad Babilonia" v.18 "esta gran ciudad" v.21 "la gran ciudad Babilonia")

Probablemente habrá una ciudad que será la ciudad capital de este reino. A lo largo de los años, varias especulaciones sobre la identidad de esta ciudad han sugerido a la antigua Babilonia literal, Roma, la ciudad de Nueva York e incluso Londres como posibles candidatos. Hay una pista que se encuentra al final del capítulo. *"Y en ella se halló la sangre de los profetas y de los santos, y de todos los que fueron muertos en la tierra"*. (v.24)

Hay una descripción similar que se encuentra en Apocalipsis 17:6: *"Vi a la mujer ebria de la sangre de los santos y de la sangre de los mártires de Jesús. . ."* La mujer es llevada por una *"bestia escarlata que estaba llena de nombres de blasfemia, que tenía siete cabezas y diez cuernos"*. (v.3) Creo que debemos mirar y armonizar las profecías de Daniel 2, Daniel 7, Daniel 8, Apocalipsis 13,

Apocalipsis 17 y otras profecías relacionadas.

Continuamos entendiendo que estas profecías se refieren al antiguo Imperio Romano y a las diversas resurrecciones de ese Imperio a lo largo de los siglos, especialmente aquellas que tenían una combinación de iglesia y estado.

Muchos creen que los diez dedos de los pies de la imagen de Daniel 2 representan 10 naciones o reinos que estarán asociados con el reino gobernante mundial del tiempo del fin. Estas 10 naciones o entidades también están representadas por los diez cuernos de la bestia de Apocalipsis 17 que lleva a la mujer o poder religioso. Estos diez tendrán poder por poco tiempo y se opondrán al reino gobernado por Cristo. (vv.12-14)

El centro de la religión falsa sufrirá destrucción cuando estas diez naciones finalmente se vuelvan contra el poder religioso. *"Y los diez cuernos que viste en la bestia, estos aborrecerán a la ramera, la dejarán desolada y desnuda, comerán su carne y la quemarán con fuego. Porque Dios ha puesto en sus corazones para cumplir Su propósito, ser uno mente, y dar su reino a la bestia, hasta que se cumplan las palabras de Dios"*. (Apocalipsis 17:16-17)

¿Será igual o diferente la ubicación de la sede del reino eclesiástico a la ubicación del centro del poder civil y económico?

La demolición de este falso sistema religioso también se describe en Apocalipsis 19.

*"Después de estas cosas oí una gran voz de una gran multitud en el cielo, que decía: "¡Aleluya! ¡La salvación y la gloria y el honor y el poder pertenecen al Señor nuestro Dios! Porque verdaderos y justos son sus juicios, porque ha juzgado a la gran ramera que corrompió la tierra con su fornicación; y ha vengado en ella la sangre de sus siervos derramada por ella. De nuevo dijeron: "¡Aleluya! ¡Su humo sube por los siglos de los siglos!"* (vv.1-3)

Hay mucho de esto que simplemente no entendemos completamente. Algunos estudiantes de la Biblia afirman que sí, pero debemos tener cuidado de ser absolutos con respecto a todas las profecías. Es interesante, pero contiene

eventos que pueden o no resultar exactamente como nos gustaría centrarnos.

Una cosa es segura, esperamos librar al mundo de la religión falsa y el tiempo en que "*la tierra se llenará del conocimiento de la gloria de Jehová, como las aguas cubren el mar*". (Habacuc 2:14)

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'S. Hoefker', with a stylized, scribbled end.

Scott Hoefker

(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: [tshoefker@cogministries.org](mailto:tshoefker@cogministries.org)

Sitio en Internet: [www.cogministries.org](http://www.cogministries.org)

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983